



## 地域住民の生活支援について

本当に生活に困っている時はお互い様！

### 民生委員・児童委員の主な仕事は？

#### ○ 調査活動

担当地区の皆様の福祉ニーズや、実情などを、家庭訪問などを通して必要な範囲で把握し適切な支援を行える態勢づくりに努めています。

#### ○ 相談活動

地域に住む人の、さまざまなおじいちゃんの面倒をずっと見てきたが、介護疲れでだめになりました。

夫がリストラにあり、次の仕事が見つからず、生活が厳しい。どうしよう。

母一人、子一人で住んでいますが、身寄りもなく、いざといふときどうしようか不安で仕方がない。

隣に身寄りのない、一人暮らしのお年寄りがいるのだが、最近間違つて私の家に来る。もしかしたら痴呆が始まつたかも・・・。

隣のお子さん、腕や脚に必ず青あざがあるのよね。時には顔を腫らしてもいることも。もし

### 民生委員・児童委員とはどんなん人？

民生委員・児童委員は、地域に根ざし、担当地区に住む人の生活の相談を受けて、福祉制度の案内や、必要があれば関係機関に連絡するなど、市民の皆様の生活をサポートするボランティアです。

民生委員・児童委員は、地域に根ざし、担当地区に住む人の生活の相談を受けて、福祉制度の案内や、必要があれば関係機関に連絡するなど、市民の皆様の生活をサポートするボランティアです。

### 民生委員・児童委員とはいえ、同じ町の人間に話すのは：。

この様に言つていられる方に限つて必ず実行しない。旅にしろ、趣味にしろ、実行出来る人は黙つても実行にうつされる。それと、「健康、暇、お金」この三拍子が揃つても四国には渡れなければ、「必ず行く」この気持ちになれ。そして旅立ちの半年前から体力をつける為の歩き訓練を始めたのであった。

### 掃水まちづくり協議会より No.39

生活に大変な変化が起つてます。生活で本当に困つたご家庭、行き詰つてお困りの家庭はありますか。生活で本当に困つたときは、遠慮せぬ児童委員の方に相談をしましょ。困つたときはお互い様です。市からの援助を受けることもできます。本当に困つたときは自分からは言いにくいものです。

今こそ、ご近所同士の助け合いが必要です。近所で困つている家庭を見つけた場合、お隣の方からでも民生委員に相談をしましょう。町内会長や自治会役員さんでも結構です。

民生委員・児童委員は地域に住む福祉の相談員として、行政機関から委嘱されて、業務を行なっています。

など、ちょっとお困りのことがあつたり、不安なことがあつたら、それぞれの地域の民生委員・児童委員に遠慮せずご相談ください。

掃水校区の民生委員・児童委員のみなさん			
地 区 名	名 前	伊賀町・みどり苑地区	奥田 一郎
山添・安楽・山下地区	脇田 昭子	櫛 田 地 区	北岡 紘子
	安田 晃夫		早川 美恵子
	宇佐見治代		平田 孝充
主任児童委員		森田 紀久雄	

### 四国八十八ヶ所霊場歩き遍路物語

豊原町 岩塚 章(1)

#### 人生の旅 四国八十八ヶ所歩き遍路旅

#### 弘法大師のお許しとは

「いつか四国へ、そしてとうとう七十路の道に差しかかった。老いて足腰が弱つてからではもう遅い、歩き遍路に旅立てるのは今しかない。「必ず行ってやる。必ず行く。誰が何と言つたつて。いや止めたって行く。」めらめらと心の底から湧き出て来た勇気。この年になつて一三〇〇キロ歩き通せるだろうか。不安が無いと言えれば嘘になる。もうこの年一年延ばせば可能が不可能に早々と変わるだろう。



38番札所・蹉跎山金剛福寺前  
筆者・岩塚 章様

される。

「オイお前、その四拍子目は何なんや」

「よく聞いてくれたな。弘法大師さんが『お前四国に来てよろしいぞ』そのお許しが出て初めて四国の遍路旅に出られるのだ

よ」弘法大師のお許しとは「いつか行きたいな」こんな人の気持ちでは許可できないと言うことなのです。だから四拍子目は「必ず行ってやる。誰が止めようとも行く」この気持ちが許可を下さる重要な四拍子目となるのです。

守られます。安心ください。

次回へ